
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage von 25.11.2016 und die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner Sitzung am 12.12.2016. 
 
Er erklärte, dass die Bewerbung mittlerweile erfolgt sei und man beabsichtige, mit den 
beteiligten Kreisen Rheinisch-Bergischer Kreis und Oberbergischer Kreis  noch einmal die 
politischen Entscheidungsträger aus der Region für einen weiteren Informationsaustausch 
einzuladen, um in Düsseldorf um Unterstützung zu werben. 
 
 


